

Un poco sobre mí



Mi nombre es Irene Sandoval López, nací el 28 de junio de 1970, en un pueblito del Estado de México, mis padres son Guadalupe Sandoval (†) y Maximina López soy la menor de 9 hermanas(os).

A lo largo de mis 38 años han pasado varias cosas, debido a la pobreza en mi familia mi formación académica, fue muy escasa, sin embargo eso no me desanimó y continué estudiando, al principio estudié primeros auxilios y a mis 15 años, asistí a un medico en un parto natural, fue algo maravilloso ver nacer un bebé. Posteriormente me case y tuve 2 hijos, con el paso del tiempo y debido a las experiencias vividas, me propuse como meta ayudar a los demás en la medida que mis posibilidades me lo permitieran , como lo haría? aun no lo sabía, pero yo lo tenía que hacer, a mis 34 años, solicité trabajo en el ayuntamiento de mi comunidad, y el 3 mayo de 2004 me mandaron a bibliotecas, como a mí me gusta mucho la lectura me sentí en mi ambiente, comencé estudiando mucho los manuales de la biblioteca, y logré familiarizarme y memorizar lo mas que pude del manejo de la misma, visité escuelas y formé equipo con algunos maestros para que visitaran la biblioteca, en Abril de 2005 me dijeron que me haría cargo del Módulo de Servicios Digitales (MSD) que se instalaría en la biblioteca, al principio me dio algo de temor e inseguridad, pues no tenía muchos conocimientos en computación, pero me enviaron a cursos pagados por CONACULTA, y bueno aprendí bastante, y el 1 de septiembre de 2005 empecé a dar servicio en el MSD, después me llevo una invitación, de una institución (ILCE) para estudiar en línea , y bueno pues acepté, recuerdo que como aun no había Internet en el modulo, rentaba una computadora en un café Internet, para poder estudiar, así termine 4 cursos y publique un mini portal <http://www.campus-e-mexico.edu.mx/miniportales/tecamac>, hablando del modulo y la biblioteca, después continué con un seminario sobre educación en Internet. En diciembre del 2006 asistí a la Ciudad de México a un encuentro de responsables de MSD, CCA y CCD a nivel nacional y recibí mi reconocimiento del diplomado “EDUCACION Y CULTURA EN INTERNET”.

La misión en el Módulo, que yo misma me propuse fue aprender lo mas que pudiera para poder transmitirlo a mis usuarios, no hay día que no ayude a algunos de ellos, y no esperando un reconocimiento ni nada por el estilo, simplemente para mí es muy gratificante hacerlo, y bueno retomando un poco lo que les comentaba de ayudar a las personas, déjenme les digo que este es el mejor lugar para hacerlo, ya que lo visitan desde el niño de preescolar, estudiantes universitarios y hasta el adulto mayor posee pocos conocimientos de tecnología.